



Los candidatos a rector María Ángeles Serrano, Ricardo Rivero, Juan Manuel Corchado y Francisco Giner Abati, durante el debate



ICAL

Con los cuatro candidatos a rector

El futuro de la Universidad de Salamanca, a debate

El debate entre los cuatro candidatos al Rectorado de la Universidad de Salamanca, Juan Manuel Corchado, Francisco Giner Abati, Ricardo Rivero y María Ángeles Serrano, transcurrió ayer en el auditorio de la Hospedería Fonseca con continuas alusiones a la experiencia en la gestión de cada uno de los candidatos y, principalmente, a la necesidad de colocar al Estudio salmantino «en el siglo XXI». En un debate presentado por el jefe de

prensa de la Universidad de Salamanca, José Francisco Merino, y que contó como moderadores con la presentadora de Usal TV, Ana Hernández, y el subdirector de informativos de Mediaset España, José Luis Fuentecilla, el tiempo del encuentro se dividió en cuatro grandes bloques: funciones de la universidad, dedicada a la docencia, el estudio, la investigación y la extensión universitaria; comunidad universitaria; gestión y economía; y relaciones institucionales, universidad-empresa y VIII Centenario de la Usal. Los cuatro candidatos a rector se enfrentarán en las elecciones que se celebrarán el próximo lunes 20 de noviembre.